

Spencer ten Brink, gebürtiger Nürnberger und Diplom-Kaufmann, ist seit seinem Studium begeisterter Anhänger eines eleganten Lebensstils. Er plädiert für eine zeitgemäße Umsetzung des Gentleman-Ideals: eine Mischung aus kulturellem Erbe und Innovationsgeist, Qualitätsbewusstsein und Handwerkskunst, Persönlichkeit und gepflegter Erscheinung. Neben seinem zweiten Leben als modebegeisterter Autor ist Spencer ten Brink Experte für Einkaufsoptimierung. Er hat auf Top-Management-Ebene beraten und war unter anderem lange Jahre für die Autoindustrie tätig. Heute lebt er mit Familie in Großbritannien.